
Ratsherr Axel Wilcke -  CDU-Fraktion - beantragt die Vertagung dieses Tagesordnungspunktes, weil das 
aus Sicht der CDU-Fraktion nicht hinreichend geprüft scheint. Die Verwaltung möge das detaillierter und 
deutlicher auszuführen.  
 
Bürgermeister Stefan Raetz führt aus, dass man dem Antrag im Grundsatz nicht zustimmen könne. In 
Einzelfällen ist dies - wie in der Vergangenheit auch - natürlich möglich. 
 
Nach einer kurzen Diskussion wird der der Tagesordnungspunkt nicht abgesetzt und der  
Beschlussvorschlag wie folgt ergänzt: „Nach Einzelfallprüfung können, wenn sachdienlich und zulässig, 
Grünflächen an Dritte veräußert werden“. 


